



Un village rempli de joie pour les enfants aux Philippines



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

Le 11 septembre 2022, le Dimanche de Développement international a de nouveau lieu dans les Postes.

Nous nous réjouissons de présenter le Foyer pour enfants Joyville aux visiteurs des Postes à cette date. Le foyer offre protection et avenir à maximum 20 enfants, qui ont trouvé refuge auprès de l'Armée du Salut pour différentes raisons ou pour échapper à différents dangers.

Le Foyer pour enfants Joyville permet aux enfants de grandir dans un environnement adapté et d'avoir de bonnes possibilités de formation. Mais l'aide dépasse ce cadre. Venez au culte et apprenez-en plus sur le refuge fondé en 1986 par une officière de l'Armée du Salut philippine. Nous vous sommes également très reconnaissants d'inclure les enfants dans vos pensées et vos prières. Nous aimerions déjà tous vous remercier chaleureusement pour votre soutien par vos prières et vos dons.

Auteur

Développement international

Publié le

25.8.2022